

Kapolsek Rengasdengklok Terima Kunjungan Silaturrahi Pengurus IWOI DPD Kab.Karawang

Kota Bogor - KOTABOGOR.PRESS.WEB.ID

May 22, 2024 - 14:39



Polres Karawang Polda Jabar - Dalam rangka menjalin sinergitas dan menambah keharmonisan antara Polri dengan insan Media, Kapolsek Rengasdengklok Polres Karawang Polda Jabar AKP H. Edi Karyadi.S.H, menerima kunjungan Pengurus IWOI Kabupaten Karawang Jawa Barat,

Rombongan yang dipimpin Ketua DPD IWOI Kabupaten Karawang Suhada diterima langsung Kapolsek Rengasdengklok Polres Karawang di ruang kerjanya, Selasa (21/05/2024)

Maksud dan tujuan kunjungan Ketua dan pengurus IWOI Kabupaten Karawang dalam rangka silaturahmi serta perkenalan pengurus IWOI Kab.Karawang dengan Kepolisian khususnya jajaran Polsek Rengasdengklok

Pada kesempatan tersebut, Kapolres Karawang Polda Jabar AKBP Wirdhanto Hadicaksono.S.I.K.,M.Si melalui Kapolsek Rengasdengklok AKP. H.Edi Karyadi.S.H mengucapkan terima kasih kepada insan media, khususnya pengurus IWOI DPD Karawang yang sudah melakukan silaturahmi dan berkunjung ke Mapolsek Rengasdengklok,

"Saya mengucapkan terima kasih atas kunjungan silaturahmi pengurus IWOI Kabupaten Karawang ke Mapolsek Rengasdengklok. mudah - mudahan dengan kunjungan silaturahmi ini dapat menjalin sinergitas antara Polri dan awak media ", Kata Kapolsek AKP. H.Edi, Rabu (22/05/2024).

Lanjut Kapolsek, kegiatan ini untuk mempererat jalinan silaturahmi sekaligus untuk membangun kerjasama dengan Polri khususnya Polsek Rengasdengklok dengan insan pers dalam bidang pemberitaan sehingga wilayah hukum Polsek Rengasdengklok Aman dan Kondusif ", Jelasnya

Dijelaskan AKP. Edi Karyadi, Kepolisian membuka ruang bagi awak media untuk berkunjung ke Mapolsek guna saling bertukar pikiran dalam memberikan informasi yang akurat dan berimbang

"Kami sangat terbuka bagi insan pers yang berkunjung ke Mapolsek, sebab bila insan media dekat dengan Kepolisian tidak tertutup kemungkinan masyarakat pun akan tambah dekat ", Ujarnya

Saya berharap agar dalam pemberitaan awak media menjaga Netralitas dan independen sehingga informasi yang sampai ke masyarakat sesuai fakta yang ada ",Pungkasnya

Polres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono